



Combertault (Côte-d'Or). Ancien prieuré.

COMBERTAULT

(Côte-d'Or, canton de Beaune-Sud, arrond. de Beaune, 185 hab.)

La maison du prieur de Combertault — devenue presbytère au XIX^e s. — a bénéficié d'une aide inhabituelle de la Sauvegarde de l'Art Français, dont la vocation est essentiellement, rappelons-le, de participer au sauvetage des églises rurales. Ce petit prieuré dépendait de Saint-Bénigne de Dijon ; ni classé, ni inscrit à l'Inventaire supplémentaire, il est adossé au flanc sud de l'église du village, elle-même classée. Il a paru intéressant de conserver le site dans son intégrité. De plus, cet édifice conserve encore un très beau décor de stuc peint dans la salle aménagée en entresol au XVII^e s. Le bâtiment a déjà subi de nombreux dommages : démolition partielle de l'extrémité sud rabaissée à un appentis, modification des baies, stockage de produits agricoles divers... La commune de Combertault a racheté le prieuré pour y transférer sa mairie après restauration. La première tranche des travaux consistait à mettre l'édifice hors d'eau et à en consolider les structures. La Sauvegarde de l'Art Français a accordé une subvention, à titre exceptionnel, de 10 000 F. Elle a en outre attiré l'attention de l'administration des Monuments historiques sur l'importance du décor peint dont la restauration doit faire l'objet d'une deuxième tranche de travaux.

*Combertault (Côte-d'Or).
Ancien prieuré.*

